

Forums pour les consommateurs

prise drogue pre conception

Par iky Posté le 22/12/2022 à 01h05

Bonjour

la prise de drogue avant conception par le pere est elle nefaste pour le foetus ?

Merci

3 réponses

Moderateur - 26/12/2022 à 16h30

Bonjour iky,

Non ce n'est, à notre connaissance, pas néfaste pour le fœtus.

Mais peut-être souhaitez-vous élargir la question ou apporter des précisions ? A quoi pensez-vous précisément ?

Cordialement,

le modérateur.

iky - 26/12/2022 à 21h05

Bonjour

merci pour le retour qui rassure déjà

oui j ai créé une certaine dépendance à la cocaine ces derniers temps. Nous avons fait une FIV avec ma compagne, qui se passe bien. Mais j'ai eu une consommation de coke avant mon prélèvement, due à plusieurs raisons, appréhension de la paternité et boulot..quelques grammes dans les semaines précédentes, le derniers à J-5.

Donc voulais savoir si cela pouvait créer des problèmes à la grossesse et pour le foetus.

Des amis qui sont dans la même démarche, consommation de coke et projet d'enfant, m'ont dit qu'il fallait une abstinence de 6 semaines pour avoir des spermatozoïdes sains. Je n ai pas de précisions quant à cela.

Voilà

Moderateur - 30/12/2022 à 16h43

Bonjour iky,

Merci pour votre réponse.

Non cela ne créera pas de problèmes de grossesse et pour le fœtus. Ce sont les consommations de la mère pendant la grossesse qui pourraient éventuellement le faire.

Dommage que vous n'ayez pas de précisions quant à ce qu'ont dit vos amis.

Cordialement,

le modérateur.